

Vpe pág:

\$682.803 \$1.100.088 \$1.100.088 Vpe portada:

Tirada: Difusión: Ocupación:

3.500 3.500 62,07%

Frecuencia:

ACTUAL IDAD DIARIO



MOP adjudica pavimentación de 17 kilómetros en tramo Confluencia-Puente Chacabuco

· Con la Toma de Razón de Contraloría General de la República de la adjudicación de la obra, se inicia el contrato de pavimentación de 17 kilómetros de esta Ruta, lo que mejorará condiciones de conectividad vial de la comunidad que transita diariamente entre la zona norte y Cochrane y el extremo sur de la región de Aysén

Coyhaigue-. Un cambio radical en sus vidas vivirá la comunidad de la zona sur de la región de Aysén, dijo la secretaria regional Ministerial de Obras Públicas Paloma Jara Valdés, al anunciar junto al Delegado Presidencial Regional Jorge Díaz Guzmán la Toma de Razón por parte de Contraloría General de la República de la adjudicación de la pavimentación del tramo Confluencia-puente Chacabuco, ubicado en la Ruta 7 Sur.

Los trabajos que se desarrollarán en un plazo de 960 días, entregarán empleo durante ese



mismo período, se extenderán por 17 kilómetros, estarán a cargo de la empresa constructora Compax y serán fiscalizados por la Dirección Regional de Vialidad del MOP.

> seremi Obras Públicas, Paloma Jara Valdés, destacó que "este era uno de los compromisos de nuestro gobierno más esperado por las personas, y hoy estamos dando cumplimiento con su adjudicación. La inversión en esta obra es histórica, son 42 mil 581 millones de pesos, que vienen a transformar por completo la vida de las personas con esta pavimentación que, además, pondrá en relieve la Carretera Austral como ruta escénica, marcando un antes y después para la provincia Capitán Prat y sus habitantes. Con esto vamos a poder mejorar la calidad de vida de todos quienes habitamos la región de Aysén, del sector transporte y de nuestros visitan

tes, pero por sobre todo de las personas que están en la provincia Capitán Prat. Estos 17 kilómetros han sido muy esperados y la Toma de Razón hoy día en la Contraloría nos permite adjudicar esta obra, pudiendo durante este año dar un mejoramiento definitivo a la ruta a través de su pavimentación".

Desde Santiago, la ministra Jessica López Saffie, valoró el paso dado en la Contraloría, por cuanto este permitirá avanzar en el compromiso presidencial de pavimentar parte de la Carretera Austral.

La noticia fue relevada por el Delegado Presidencial Regional, Jorge Díaz Guzmán, quien aseguró que "estamos muy contentos como gobierno, porque efectivamente es una preocupación constante desde el primer día, de avanzar en la pavimentación de la Ruta 7. Ya con esta Toma de Razón vamos a poder culminar estos 17 kilómetros en esta fase tan importante".

Asimismo, destacó que se trata de una "buena señal para toda la gente que usa la Ruta 7 Sur en un área tan relevante como es el Confluencia, ahí donde hay mucha atracción turística y lo que significa el trayecto hacia la provincia Capitán Prat, la entrada al Parque Patagonia y todo lo que significa la ruta hacia los Campos de Hielo Sur. Estamos muy contentos porque seguimos cumpliendo nuestro compromiso con la ciudadanía".

En los próximos meses a esta obra se sumarán otros tramos de pavimentación de la Ruta 7 que hoy se encuentran en distintas etapas administrativas de licitación, adjudicación y ejecución.